
 
 

             Compte rendu réunion de fonctionnement de l'ASDV 
                          du mercredi 2 novembre 2022 
 
 
 
Étaient présent : Claude B, Christian M, Christian A, Aline P, Ewan, Alain D, Élie L, Julien S, 
Michel B. 
 
 
Ordre du jour : 
 

1) Bilan de l'éco-paturage 
2) Point sur le chantier 

 
1) Bilan de l'éco-paturage : 

 
 1er volet : Le parc 
2ème volet : La bergerie 
3ème volet : Les moutons 
4ème volet : Les perspectives 
 
 
1er volet : Le parc 
 
Le parc est adapté par contre il faut l'agrandir et consolider les piquets. 
Ce qui est retenu, c'est de finir de clôturer la moitié des noisetiers en prolongeant le coté de la 
prairie des chevaux par 3 fils électriques en utilisant les piquets de clôtures en place  actuellement et 
prolongeant le grillage électrifié en bordure de chemin. 
 
On part sur une commande de 2 rouleaux de 50 mètres et 100 isolateurs. 
 
2ème volet : La bergerie 
 
Une porte a été rajoutée. 
Un râtelier va être mis à l'intérieur. 
L'exposition est judicieuse et l'emplacement est bien adapté. 
Au niveau de l'eau : Prévoir de commander une cuve en remplacement de celle de Marminos. 
Prévoir de déplacer la cuve pour la prochaine période estivale. 
 
 
3ème volet : Les moutons 
Actuellement sur les 4 agneaux, 1 sera donné par le propriétaire à l'association, 1 deuxième à Élie 
qui  en fait dons à l'association et le propriétaire récupérera les 2 restants. 
Il sera proposé au propriétaire, s'il est favorable à remettre 2 agneaux en remplacement de ce qu'il 
aura pris le temps que l'association prenne le temps de s'organiser à acquérir deux nouveaux. 
 
Un cahier de suivi a été mis en place. 
 
 



 
 
4ème volet : Les perspectives 
 
Agrandir le parc et maintenir le nombre de moutons. 
   
Organisation : 
 
Jeudi Alain D posera les isolateurs. 
 
Samedi Christian A et Alain D débroussailleront. 
 
La clôture électrifiée sera commandée dans la semaine. 
 
 
 

2) Point sur le chantier : 
 
on a posé les macrelons en haut des cloisons pour faire des puits de jour. 
Aline P et Alain D ont posé les bandes réfléchissantes. 
Les préventions incendies ont été posées ( extincteurs, affiches incendies et alarmes incendies). 
Agencement du bureau par rapport à la prise. 
Début sur l'agencement et divers postes de travail. 
 
 
 
 
 
                                                                                            Les secrétaires : 
 
                                                                                            Julien S, Claude B. 
 
 
 


